

La souffrance psychique : un paradigme écran ?

Jacques LEBAS - Médecin, Polyclinique Baudelaire Hôpital Saint Antoine, Directeur de l'Institut de l'Humanaire

Année de publication : 2001

Type de ressources : Rhizome - Thématique : Médecine, SCIENCES MEDICALES

[Télécharger l'article en PDF](#)

Rhizome n°5 - La souffrance psychique aujourd'hui un concept évident et incertain (juillet 2001)

Rhizome

Bulletin national santé mentale et psychiatrie

La souffrance psychique aujourd'hui, un concept évident et incertain

édité par Jacques LEBAS

Les années 1990 ont été marquées par un retour à la souffrance psychique, d'abord en France, puis dans les autres pays occidentaux. Cette souffrance psychique est devenue un concept central de la psychiatrie et de la psychologie. Elle est devenue un paradigme de la santé mentale et de la psychiatrie. Elle est devenue un concept évident et incertain. Elle est devenue un concept central de la psychiatrie et de la psychologie. Elle est devenue un paradigme de la santé mentale et de la psychiatrie. Elle est devenue un concept évident et incertain.

Table des matières

La souffrance psychique et la santé mentale	1	Quelle est la souffrance psychique ?	1
La souffrance psychique et la santé mentale	1	Comment la souffrance psychique est-elle définie ?	1
La souffrance psychique et la santé mentale	1	Comment la souffrance psychique est-elle définie ?	1
La souffrance psychique et la santé mentale	1	Comment la souffrance psychique est-elle définie ?	1
La souffrance psychique et la santé mentale	1	Comment la souffrance psychique est-elle définie ?	1
La souffrance psychique et la santé mentale	1	Comment la souffrance psychique est-elle définie ?	1

Autres sommaire

5

Die 2017/18, ein rekordverdächtig
hoher Wert (10,4%)
wird, die die meisten der Programme

Programme	2017/18	2016/17
Erweiterte Programme	10,4%	9,8%
Erweiterte Programme II	10,4%	9,8%
Erweiterte Programme III	10,4%	9,8%
Erweiterte Programme IV	10,4%	9,8%